



Bezirksvertretungssitzung 04. Juni 2020

A N T R A G der Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen:

Die zuständigen Magistratsdienststellen der Stadt Wien mögen dafür Sorge tragen, dass der Gehsteig entlang der südlichen Seite des Rennbahnwegs verbreitert wird. Gemeint ist vor allem der Bereich von der U1 Station Rennbahnweg bis zum Ferdinand-Stransky-Weg.

Begründung: Dieser Gehsteig führt unmittelbar zu einer Schule mit 1.000 SchülerInnen. Auf dem Gehsteig müssen sich die FußgängerInnen, die Kinder auf Scooter und SchülerInnen mit Trolley zusammenquetschen.

Mag.^a. Heidemarie Sequenz
Klubobfrau Grüne Donaustadt